



## 「移り行く季節を感じながら・・・」

気が付けばあと少しで12月、今年も残り約1ヶ月となりました。12月は「師走」と言いますが、諸説あるものの、その由来は、普段ゆったりとした動作のお坊さんさえも、12月になるとお経をあげるために東西を馳せる月「師馳す(しはす)」からきているとも言われています。年末が近づくと、子供たちも、大宮小学校での師である先生方があちらこちらに走り回りながら、学習のまとめに忙しい日々を送っています。

これから始まる今年の12月は、間違いなく短い期間の中で秋から冬への季節の変化が訪れる時期になると思います。気候の変化はもちろんですが、朝登校するときの景色や空気の感じ、一人一人の服装、花や木々の様子、食事の食材やメニュー…。本当に様々なところに季節の変化を感じ取ることができる材料があふれていると思います。大宮小学校に通う児童には、そのような季節の変化に気づき、その変化を楽しみ、それを言葉にできる子供たちであってほしいと思っています。12月は15~19日に個人面談を計画しております。今回の面談は希望制のため、すべての保護者の方とお話ができるわけではありませんが、子供たちの活動の様子をお伝えし、頑張りや成長の様子を共有できればと思います。移り行く季節を子供たちとともに感じながら12月も子供たちが充実した学校生活を過ごせるように努めるとともに今年一年を締めくくってまいりたいと思います。今月も皆様のご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### 運動会を実施しました

秋晴れの下、15日(土)に、運動会を実施しました。「光る汗 あきらめないで かけぬけろ！！！」をスローガンとして、あらゆる場面で子供たちが頑張っている姿がたくさん見られました。多くの保護者と共に地域の方々や大宮小学校を卒業した子供たちの姿も見られ、一生懸命に取り組んでいる子供たちに向かって温かい声援や励ましの言葉に深く感謝申し上げます。加えて、閉会式後の片付けを率先して保護者の方にも一緒に行っていただきありがとうございました。

### 引き続きお子さんの体調観察をお願いします

千葉市において学級閉鎖をしている学校が増えています。全国的にもさまざまな感染症が流行しているようです。今後も手洗いや換気など学校でできる対策を行っていきます。ご家庭でもお子さんの体調の変化をよく観察していただき、発熱や咳などの諸症状がある場合は無理させぬようお願いします。何かありましたら学校へご連絡ください。

**夢と誇りを持ち、共に学び合う大宮っ子の育成**

## おしらせとお願ひ

本校では、12月15日（月）にマラソン選手の 千葉 真子 氏をお迎えし「大宮小学校 統合5周年 記念講演会」（本校児童・保護者対象）と「走り方教室」（本校児童対象）の開催を予定しております。※午前中開催予定。詳細は後日お知らせします。

また、冬休みの全市一斉の学校閉庁日は、12月24日（水）～26日（金）です。転居や転校等の情報がございましたら、なるべく早目に学校へお知らせください。寒い日が続きますが健康に留意してお過ごしください。

### ○学校徴収金引き落としのお知らせ

12月25日（木）は給食費等の第6期振替日です。前日までに口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、1月15日（木）に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、金融機関での支払いとなります。ご注意ください。

給食費は納付書、学校徴収金は振込依頼書を配布します。学校徴収金は振込手数料が必要です。

（学校給食に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909）

（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校 教頭 電話 265-1200）

### ○スクールカウンセラー勤務日及び相談時間のお知らせ

「心配なことが頭から離れない、体は疲れているのによく眠れない、不安なことがある」そんな時は、どうぞスクールカウンセラーにご相談ください。ご予約は教頭までお電話ください。

12月2日（火）8時15分～11時45分 12月9日（火）12時45分～16時15分

12月16日（火）8時15分～11時45分 1月6日（火）8時15分～11時45分

☆◆◆◆◆◆ 児童・保護者一緒に・児童のみ・保護者のみのご相談もできます。◆◆◆◆◆☆

## ※行事や面談等、近隣商業施設への駐車について

運動会にご参加いただいた際、一部の方が近隣の商業施設へ車を停めていたとの連絡が、複数の商業施設よりありました。本校は校外学習の際、出発にせんどう大宮店様のご厚意で大型バスを停めさせて頂いています。また、その他の商業施設の皆様にも町探検や、見学などで大変お世話になっております。ある店舗では、本校の関係者の駐車により、一般の買い物に来たお客様が駐車できない時間帯もあったとのことです。近隣の皆様に大変ご迷惑をおかけしてしまう結果となり、素晴らしい運動会であっただけに、とても残念です。

再度お願い申し上げます。行事や面談等の、車での来校（特に近隣商業施設に駐車しての来校）はおやめください。車で来校せざるを得ないご事情がある場合は教務までご相談ください。